
 

第 1638 回例会 2021・9・7            ﾆｺﾆｺ 10,000 円    累計 152,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。前回の例会には皆様の参加をい

ただいて、無事にスターティングパーティーが出来

ました。ありがとうございました。 

さて、近況では新型コロナウイルスやｵリンピッ

クやらと騒がしい日常ですが、今日は台風 8号の影

響で天気が大荒れになりそうです。 

私は所沢市消防団：第 10分団に 25年間在籍しま

したが、振り返ってみますと入団当初の昭和 50 年

頃は新所沢：美原町あたりに水害が出たぐらいでし

たが、近年は土嚢を所沢市で用意したりして、雨の

降り方が変わり集中豪雨が全国各地で起きていま

す。 

 

 

 

 

平成 26 年広島県で起きました土砂災害を教訓に

埼玉県より私の住まいの三ヶ島：1 丁目自治会にも

危険区域に指定されている場所が3か所指定されて

います。周りを視ますと他にも危険な場所が数か所

あるようです。 

県立：芸術高校の遊水地も開校当時の設計では満

水の時にﾃﾆｽｺｰﾄ4面に逃げられるようになっていま

すが、それすらもｵｰﾊﾞｰして南側の斜面を崩した事

が台風時の集中豪雨で有りました。 

皆様も再度ﾊｻﾞｰﾄﾞﾏｯﾌﾟ等で自分の住まいの周り

を確認していただき、安心：安全に心がけて下さい。 

 

幹事報告 

🌸 国際ﾛｰﾀﾘｰ日本事務局・・2021 年 7月より日本

円の算出際の適用 RI ﾚｰﾄは支払い月に関わら

ず 7月（請求月）のﾚｰﾄが適用 

  7 月のﾚｰﾄ ＄1=\111 

🌸 例会変更・・・所沢 RC（訂正版） 

🌸 週報・・・・・新所沢 RC、所沢東 RC 

■出席報告 

月 日 7/27 

会員数 34 

出席者 24 

出席率 70.6% 

前回修正 85.3％ 

会長の時間        師岡 友次 

 幹事報告         本橋 源太郎 

 川島 昇 

 

木下 精基 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

9/7  第 2570 地区 ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ 

        中井 眞一郎様 

9/14 衆議院議員  

柴山 昌彦様 

9/21 例会取り消し 

8 月 会員誕生 

  川島 昇 宮﨑 光正 

8月 ご主人誕生 深井規弘 

9 月 会員誕生  堀江 大 

  荻野 陽一 本橋源太郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



🌸 所沢市 財務部

財政課様から

「所沢市ふるさ

と応援寄付」に

係る お礼状と

寄付金受領証明

書を頂きました。 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス       栗原 和明  

師岡 友次 廣川様 本日 卓話宜しくお願いしま

す。 

本橋源太郎 廣川様 本日は宜しくお願い致します。 

小暮 博攵 所沢市 副市長付 廣川 澄芳様 本日

の卓話 宜しくお願い致します。 

小久保 昇 スターティングパーティーのご利用

有難うございました。 

栗原 和明 廣川様 本日は宜しくお願い致します。 

石井 秀夫 廣川 澄芳様 本日は有難うござい

ます。どうぞ宜しくお願い致します。 

内田 学  ワクチン 2 回目して来ました。ニコニ

コが良く見えるように、👓新しくしま 

した。 

大舘 信夫 前回欠席。 

中 毅志  今日は、廣川先生 卓話楽しみにして

ます。宜しくお願いします。 

木下 精基 所沢市役所 企画総務課 廣川 澄芳様 

本日の卓話宜しくお願いします。 

 

 

卓話  所沢市 ゼロカーボンシティ宣言 

について  

所沢市 副市長付政策調整担当 

廣川 澄芳様 

 

所沢西ロータリークラブ師岡会長並びに会員各

位におかれましては。平素、市政各般にわたりご理

解ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 

今回は昨年 11月の市制施行 70周年記念式典にお

いて、市長が『ゼロカーボンシティ』を宣言し、地

球温暖化に市政全般で取り組むこととしましたこ

とについてお話させていただきます。 

さて、『地球温暖化』皆さんは聞いたことがあり

ます？「子供のころより日差しが痛いなあ」「百年

に一度の水害がたびたび起こっている」「季節がず

れてきてる？」なんて感じていませんか？これらは、

いわゆる、地球温暖化により、以前より変わった事

象が起こってきています。 

 

 

 

 

『地球温暖化』のメカニズムは、太陽からの放射

エネルギーと地球から放出されるエネルギーは地

球を包む「温室効果ガス」のバランスで地球の温度

が保たれていますが、この温室効果ガスが濃くなる

ことにより、大気や地表の温度上昇が起こります。 

 

 



「温室効果ガス」とは、産業活動や人の生活によ

り排出される、二酸化炭素やメタン、フロンなどで

す。 

このまま、地球温暖化対策を講じなかった場合、

2050年には 2.6℃、2100年には 4.8℃の気温上昇が

見込まれています。7月初旬には、カナダで 50℃の

異常熱波で死者が多数出たニュースは記憶に新し

いことと存じます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

これを防ぐため、2015年に採択されたパリ協定で

は、「世界的な平均気温上昇を産業革命以前に比べ

2℃より十分低く保つとともに、1.5℃に抑える努力

を追求する」こととされました。IPCCによれば、2050

年までに二酸化炭素排出量をゼロにすることで、

66%の確率で気温上昇を 1.5℃に抑えられます。つま

り、温暖化の影響を可能な限り抑えるためには、ゼ

ロカーボンシティの実現が急務となっています。 

市の業務はもちろんのこと、市民の皆様にも自分

事と行動いただくため、市では、環境にやさしい電

気を供給する「㈱ところざわ未来電力」を立ち上げ、

創エネ・省エネ住宅のリフォームに補助を行い、市

域からの二酸化炭素排出量の削減を推進していま

す。 

市の施設では、「㈱ところざわ未来電力」の電気

を購入することにより、契約前と比較して、二酸化

炭素排出量を半分にすることができました。また、

月一回ではありますが、主要施設で 100%再生可能エ

ネルギー使用の日(所沢版 RE100の日)を設け、市民

のみなさまに協力いただけるようお知らせしてい

ます。 

他人事や、ほかの場所ではなく、身近に迫ってい

る地球温暖化を、これ以上進めないような行動をと

っていただけるようお願い申し上げます。 

 

       今週の担当   小暮 博攵 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


